

MESSAGE TRANSMIS

Samedi dernier, plus de 1000 travailleuses et travailleurs des postes, accompagnés de leurs alliés, se sont rassemblés à Montréal et ont marché jusqu'au bureau de circonscription du premier ministre Trudeau pour transmettre notre message au gouvernement. Il est temps que Postes Canada négocie sérieusement avec nous et qu'elle se penche sur les questions cruciales qui doivent être réglées pour conclure des nouvelles conventions collectives.



Un aperçu de la manifestation.

Merci!

Un grand merci à tous ceux et celles qui ont contribué à l'organisation de cette manifestation et à tous ceux et celles qui ont été en mesure d'y participer. Le bureau régional et la section locale de Montréal ont travaillé avec le bureau national et la FTQ pour organiser rapidement cette activité de grande envergure à laquelle ont participé des sections locales des régions du Québec, du Centre, de l'Ontario, du Montréal métropolitain et du Toronto métropolitain. De plus, bon nombre de nos alliés se sont joints à nous. Merci aux personnes qui ont pris la parole durant la manifestation et qui nous ont aidés à communiquer notre message : Lise-Lyne Gélineau, présidente de la section locale de Montréal, Mike Palecek, président national du STTP, Daniel Boyer, président de la FTQ, Sylvain Lapointe, directeur de la région du Montréal métropolitain et négociateur en chef de l'unité urbaine, et Nancy Beauchamp, permanente syndicale de la région du Montréal métropolitain et négociatrice.

Prochaine étape

Nous attendons maintenant de voir comment le gouvernement réagira à notre demande visant à ce qu'il encourage Postes Canada à se présenter à la table de négociation prête à régler les questions clés. Nous avons montré au gouvernement et à Postes Canada que nous sommes organisés et déterminés à obtenir des conventions collectives négociées. Pour continuer de transmettre notre message au gouvernement, il y aura un rassemblement demain à Toronto, à 10 h 30.

Un STTP solidaire!

Sylvain Lapointe
Négociateur en chef – unité urbaine

George Floresco
Négociateur en chef – unité rurale

scfp 1979 /jl sepb 225
2015-2019/Bulletin n° 162

Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes • La lutte continue